

各位

株式会社京橋アートレジデンス
代表取締役 西谷 明久

～成蹊大学体育会蹴球部とスポンサー契約を締結～

この度、当社の「武蔵野西久保」戸建住宅プロジェクトをご縁に、武蔵野市にキャンパスを置く成蹊大学蹴球部とスポンサー契約を締結いたしました。今後も、スポーツを通じて、地域社会の発展、ならびに社会で活躍できる人材の育成をサポートしていきます。



◆成蹊大学体育会蹴球部について

1918年に創部された成蹊大学体育会蹴球部は、「東京・神奈川大学サッカーリーグ1部」に所属しており、関わる全ての方々に敬意を持って接し、ピッチ内外の姿勢や振る舞いを通して、勝って納得される「尊敬され愛される集団」という理念のもと、「関東大学サッカーリーグ」昇格を目指し、組織力を武器に、日々練習を重ねています。大学周辺の清掃作業やサッカー教室、子供達とのサッカーフェスなど、部を越え、社会の一員として、吉祥寺の街に根差した地域貢献活動を積極的に行っています。

◆2024 ユニフォームデザイン（当社ロゴが印字されています）



HP：[蹴球部について | 成蹊大学体育会蹴球部ウェブサイト \(seikei-fc.com\)](http://seikei-fc.com)